

Alfredo Despaigne marque son 7e coup de circuit dans la Ligue du Pacifique



Le baseballeur cubain Alfredo Despaigne a marqué aujourd'hui son 7e coup de circuit de l'actuelle saison de la Ligue du Pacifique au cours du match qu'ont remporté les Halcones, 3 à 2, face aux Marinos.

Notre compatriote a marqué le coup de circuit à la neuvième manche ce qui a permis égaliser le match 2 à 2.

Selon les statistiques officielles, Despaigne, âgé de 30 ans, totalise 61 coups de circuit en quatre saisons dans le base-ball japonais.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/129050-alfredo-despaigne-marque-son-7e-coup-de-circuit-dans-la-ligue-du-pacifique>



Radio Habana Cuba